

Letters from Manitoba

2015.2.16

こんにちは、社会システム学科の S.Y. です。早いもので帰国まで残り 2 週間となり、時の流れの早さを感じつつも、Winter Winnipeg の素晴らしさを直に感じています。

冬休みの間は、U.S.A. の Orland、New York、Canada の Montreal へ旅行に行きました。旅行の予約からすべて自分たちで行い、戸惑ったり、大変なこともたくさんありましたが、いずれも良い経験となり、とても勉強になりました。どの街も楽しくて、最高の冬休みになりました！！

そして冬休みが明け、学校が始まり、前と比べて課題なども多くなりましたが、みんなで頑張っています。休日にはホストファミリーと小さい雪の丘や滑り台をそりで滑る、tobogganing という冬の遊びに連れて行ってもらったり、凍った川の上で一緒にスケートをしたりしました！特にスケートに関しては手すりがないので、ホストマザーとホストシスターと手をつないで一緒に滑りました！途中、何度かみんなで転んでしまったり、歌いながら滑ったり、本当に終始笑いが絶えませんでした！



また、川の上でのスケートはスケート靴を持っていれば誰でも無料で滑ることができ、もし靴を持っていないのならば、靴は 5 ドルで貸りることができます！日本では体験できない、極寒ならではの体験が出来、本当に最高の思い出です！

帰国のことを考えると寂しいですが、残りの時間を大切に大切に過ごしたいと思います。



(社会システム学科 2 年次生 S.Y. より)